

Aprueban \$998 millones para Costa Chinchorro

La corporación explicó en el concejo que seguirán gestionando proyectos, y este año deberán administrar playa Las Machas y el Parque del Niño.



LA PLAYA LAS MACHAS SERÁ UN NUEVO SECTOR QUE ESTARÁ BAJO LA ADMINISTRACIÓN DE LA CORPORACIÓN MUNICIPAL.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

CUATRO EJES

La directora ejecutiva de la Corporación, destacó que trabajan en 4 áreas: Gestión de sitios como Anzota, El Laucho y la Ex Isla; Economía circular, que va con la educación ambiental; Fomento productivo, ítem relacionado al trabajo con emprendedores en talleres y ferias. Por último, está el área de Innovación y Desarrollo de Nuevas Tecnologías, donde se trabajó con la realidad aumentada y se trabaja en ecodiseños de residuos onorgánicos que se generan en Azapa. Entre otras iniciativas.

En el primer concejo municipal del año, se aprobó una subvención municipal de 998 millones de pesos en favor de la Corporación Municipal Costa Chinchorro. Entidad que el año 2023 contó con una subvención de 770 millones de pesos, logrando ejecutar cerca de 768 millones. Motivo por el cual, el aumento de la subvención fue un punto cuestionado por algunos concejales. Sin embargo, Daniela Ortega, directora ejecutiva de Costa Chinchorro, explicó el trabajo que desarrolla la corporación en sus cuatro ejes de desarrollo. Y detalló los proyectos que esperan concretar el 2024.

“No solo somos un gasto, también somos una inversión porque el año pasado con 770 millones apalancamos mil 775 millones, y para este año esperamos apalancar 2 mil 200 millones de pesos. Entonces, nos hemos convertido

en una unidad ejecutora de proyectos”, recalzó Ortega.

La inversión de la corporación se concentra en el borde costero y en el personal, pero este 2024 esperan concretar otras iniciativas. “Queremos adquirir un recinto ferial que nos permita contar con estructuras turísticas para las ferias. Porque hoy en día no tenemos y se arriendan. También estamos pensando absorber la solicitud de los concejales, de tomar otros dos sitios. Ya que además de la Ex Isla que será nuestra este año, también nos haremos cargo de Las Machas y el Parque de los Niños. Eso significa mayor contratación

de personal, mantención, colocar en valor los espacios, y los resguardos. ”, explicó Ortega.

A lo anterior se suma el mejoramiento de recinto en temporada estival, cowork playa La Lisera, vehículo costero y otros.

Entre los proyectos que se esperan para este año, destaca el Mejoramiento Integral de la Mejora Fiscal de Playa El Laucho en convenio con el MOP, la Planta de Valorización y Acopio de Residuos Inorgánicos con ayuda del FNDR, la compra de Moto Acuática, Modelos de Gestión de Ex Isla y Ferias Temáticas con aporte del Gobierno Regional.

“Se realizará el mejora-

miento del Laucho con 700 millones de pesos en alianza con el MOP. Ya está para ser financiado este año, solo falta el estudio de ingeniería. También vamos a ingresar la Planta de Valorización esta semana para tener financiamiento este año y obtener el RS para postularlo al Gobierno Regional o a la Subdere. Los mismo con las Ferias Temáticas, que son 5 ferias de las 3 que teníamos el 2023. A esto se suma la adquisición de una moto acuática porque no hay en el sector sur de la ciudad, y para nosotros es importante para la activación del surf, porque los accidentes tiene que ver con surfistas y otros”, aseguró Ortega.

A estas iniciativas se suma el Modelo de Gestión de la Ex Isla El Alacrán. “Es algo que nos pidió el Gobierno Regional cuando inauguramos la primera parte de la Ex Isla”, agregó.

La corporación hoy está a cargo de las Cuevas de Anzota, El Laucho, Ex Isla y el Orfeón municipal. 